

## Lettre de réouverture de l'école

Chers parents,

Je vous remercie une fois de plus pour votre soutien en cette période difficile et sans précédent. Nous avons travaillé sur les modalités de réouverture de l'école en accordant une grande priorité à la sécurité des élèves et du personnel. Notre comité de réouverture de l'école s'est déjà réuni plusieurs fois et nous continuons à nous réunir chaque semaine.

Le guide de réouverture de l'école vous a été communiqué dans notre précédente communication. Tous les élèves recevront ce guide à leur retour à l'école. La séance d'orientation prévue pour le premier jour de l'école permettra à l'équipe pédagogique d'aider tous les élèves à comprendre leurs responsabilités et à se montrer à la hauteur des attentes. Vu que les élèves arriveront à l'école le lundi 5 octobre 2020, les précautions suivantes doivent être mises en place :

- Les élèves doivent arriver à l'école entre 7h00 et 7h45.
- Pour éviter la surpopulation à l'arrivée, les élèves du deuxième cycle du secondaire (IGCSE 1, IGCSE 2, FY, DP 1 et DP 2) doivent arriver à l'école entre 7h00 et 7h25.
- Les élèves du premier cycle (Form 1, 2, 3) sont censés arriver à l'école entre 7h25 et 7h45.
- Les élèves ayant des frères et sœurs peuvent arriver à la même heure. Tous les enseignants doivent être à l'école au plus tard à 7h30. Les professeurs titulaires sont censés être avec leurs élèves de 7h45 à 7h55.
- Il n'y aura pas de rassemblement jusqu'à nouvel ordre.
- La température sera vérifiée pour tous à l'entrée du campus. Toute personne dont la température est supérieure à 37,6° ne sera pas acceptée à l'école.
- Tous les élèves et le personnel sont priés de porter un masque facial dès leur arrivée à l'école et pendant toute la durée de leur séjour dans les locaux de l'école. Les enseignants devront mettre un masque facial pendant les cours. Tout élève qui, pour quelque raison que ce soit, ne met pas son masque facial sera conseillé une fois de le faire. Si une telle attitude se répète, l'élève et ses parents seront invités à une conférence de parents, ce qui pourrait entraîner une suspension de l'école.
- Tous les parents et visiteurs doivent passer par la sécurité où leur température est vérifiée et ils doivent se désinfecter les mains.
- Lors de la sortie des classes, les chauffeurs et les parents sont encouragés à venir plus tôt. Les élèves du premier cycle sont sortira de l'école à 14h45 tandis que le reste des élèves sortiront à 15h30.
- Une fois que les élèves auront quitté le bâtiment à la fin de la journée, ils ne sont pas censés y revenir

- Les élèves du premier cycle prendront leur déjeuner dans leur classe et seront supervisés par leurs professeurs titulaires. IG 1-DP 2 déjeunera dans l'espace de la cantine. Les élèves ne partageront pas leur nourriture entre eux.
- Les élèves ne sont pas non plus censés s'asseoir en groupe pendant le déjeuner. Tous les élèves se désinfecteront les mains lorsqu'ils partiront pour la pause, puis à nouveau après la pause.

Le lundi 5 juillet 2020, tous les élèves, à l'exception des élèves en classe d'examen, utiliseront les deux premières périodes de la journée pour l'orientation. Le programme d'orientation sera le suivant :

1. Examen du guide de réouverture des écoles
2. Code de conduite des élèves
3. Procédures à l'école/en classe
4. Partage des plans de cours

Avant de quitter l'école, les élèves devront soumettre à leur professeur principal la rame de papiers qui figurait sur la liste des fournitures.

Nous espérons que ces informations vous donneront satisfaction et nous attendons avec impatience de vous voir tous la semaine prochaine.

Bien Cordialement,  
La direction de l'école